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Reconocimiento a la trayectoria del Cr. Eric Germán Dahlgren

Germán es padre de cuatro princesas: Candela, Martina, Máxima, y Luján, 

de las cuales, la primogénita sigue sus pasos profesionales, estudiando la 

misma carrera.
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Nació en Resistencia, el 20 de octubre de 1972. Hijo menor de Nelly y de 

Jorge Eric (por todos, conocido como “Don Coco”). Sus hermanos: 

Alejandra, la mayor, y Jorge Gustavo, el del medio, éste último apodado 

desde pequeño como "Chicho".

Egresó de la Escuela de Comercio como Perito Mercantil; se recibió en la 

Facultad de Ciencias Económicas de la UNNE con el título de Contador 

Público; después realizó el Posgrado de Especialización en Tributación, del 

cual hoy pertenece al cuerpo docente; y más tarde obtuvo el Doctorado 

en Derecho Público, Política y Gobierno.

Previo a su graduación incursionó en el legado 

familiar dejado primero por su abuelo, Jorge 

Francisco, y luego por su padre, demostrando gran 

inquietud e interés por los temas referidos a la 

práctica profesional de las Ciencias Económicas. 

Actualmente conduce uno de los estudios conta-

bles más importantes del Nordeste.

Siempre preocupado por la permanente actualización y formación de 

recursos humanos, fue capaz de interpretar las nuevas realidades, 

adaptarse a las necesidades que le presentaban el entorno y sus clientes, 

estar a la altura de las circunstancias, y ampliar la prestación de servicios 

de vanguardia, posibilitando a la vez la inserción laboral de innumerables 

colegas, contribuyendo en sus respectivos desarrollos profesionales. 

También comprometido con la docencia y la transferencia de conocimien-

tos, tuvo su paso como profesor universitario, en las Facultades de 

Ciencias Económicas, tanto de la Universidad de la Cuenca del Plata como 

en la Católica de Salta. Incluso realizó una profusa investigación cientí�ca, 

presentando diversos trabajos en materia impositiva, en congresos y 

demás eventos académicos.

Ha colaborado en varias ediciones de las Jornadas Tributarias del NEA, 

organizadas en forma conjunta entre la Facultad y los Consejos de 

Corrientes y Chaco, conformando su Comité Ejecutivo en representación 

de esta entidad.

Su presencia, ha tenido un gran protagonismo en la vida institucional del 

CPCE, participando y coordinando, oportunamente, la Comisión de 

Jóvenes; interactuando en las Comisiones de Capacitación y de Estudios 

Contables; llegando a ocupar el cargo de Vocal del Consejo Directivo en el 

periodo 2011-2013; para �nalmente, presidirlo durante dos mandatos 

consecutivos (2019-2021 y 2021-2023), hoy concluidos.

Vale destacar que, desde sus épocas de estudiante siempre realizó 

diversas actividades deportivas, sociales y recreativas, que lo llevaron a 

valorar la importancia de la integración de grupos y los bene�cios que ello 

implica en la consecución de objetivos comunes y resultados esperados.

En este sentido, fue miembro del plantel de la cuarta división del Club 

Universitario de Rugby. Posteriormente se sumó a un equipo de fútbol del 

CPCE. Pero encontró su de�nitiva pasión por la práctica del golf, disciplina 

que empezó desde su infancia, alcanzado en la actualidad importantes 

reconocimientos, logrando varias premiaciones, entre las cuales se hallan 

las medallas de las olimpiadas regionales y nacionales de la FACPCE. 
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Su amigo, Cr. Pablo De Zeta, comenta que:

“Con Germán nos conocimos en la adolescencia, etapa de la vida en la que 

se comparten innumerables momentos y de los que surgen otras tantas 

anécdotas que duran para siempre. 

Luego transitamos juntos la Facultad e incluso hice mi primera experien-

cia profesional en su estudio contable. Desde muy temprano, supo que 

quería superarse cada día en el ejercicio de su querida profesión y en ese 

sentido entregó sus energías a la permanente capacitación y a la 

especialización. 

Su voluntad de trabajo tuvo resultados. Es un referente en la profesión, sus 

pares lo eligieron para conducir el CPCE y hoy agrega a su trayectoria, la 

designación como próximo Presidente del NBCH. 

Aprovecho estas líneas para celebrar la amistad y homenajear su mérito, 

esfuerzo y apasionada dedicación profesional.”

Su papá, Jorge Eric Dahlgren, se expresa de esta manera :

“Sr. Presidente: Al culminar su gestión frente al Consejo, me permito 

hacerle llegar mis congratulaciones por la exitosa gestión que ha 

desarrollado formando un  grupo de excelentes colaboradores.

La introducción de la Economía Conductual y las nuevas herramientas 

tecnológicas, han hecho de los viejos balances una lápida de lo que ya 

pasó.

La inteligencia y capacitación permanente imponen ahora la obligación 

de anticipar aquello que aún no pasó, y convertir a los profesionales de 

CCEE en parte de proceso decisorio.

Por ello es justo reconocer la participación valiosa que ha tenido usted en 

la formación de aquel grupo humano consciente de sus responsabilida-

des futuras.

Si en la lectura de estas líneas, encuentra usted una mancha, tenga a bien 

disimularla, es una lágrima de agradecimiento. Con el mayor respeto.”

Su hermano, Jorge Gustavo, le dedica estas líneas:

"Querido hermano, bien merecido este reconocimiento por el constante 

esfuerzo en mejorar la calidad profesional, la excelencia, y sobre todo, por 

el importante lugar otorgado al desarrollo de los recursos humanos, tan 

necesarios para la actualidad. Mucha suerte para los nuevos desafíos que 

seguramente sean próximos. Un abrazo”.

Su esposa, Margarita, le deja este mensaje:

"Germán: Qué emoción me provoca todo lo bueno que te pasa en esta 

profesión que es tu gran pasión.

Cuando las cosas se hacen con pasión y con el corazón, la vida siempre 

recompensa. Y mucho más aún cuando volcás en ella, todos tus valores 

bien aprendidos, el esfuerzo, la responsabilidad, el compromiso y la 

rectitud.

Te merecés todo lo mejor; te acompaño en este recorrido profesional con 

mucha admiración.”

Su socia, Cra. Marcela Silvetrini, se dirige en estos términos:

“Hablar de Germán, es hablar de profesionalidad, conocimiento, 

inteligencia, compromiso, responsabilidad. Cualidades que conforman su 

vasta trayectoria y lo destacan en todos los ámbitos en los que se ha 

desempeñado: el ejercicio independiente de la profesión, la docencia, la 

Presidencia de nuestro Consejo Profesional.

Sin lugar a duda, Germán es el pilar fundamental de Dahlgren & 

Asociados. Con liderazgo, ha logrado reconvertir al Estudio, innovando en 

nuevas formas de trabajo, abriendo puertas a colegas, alentando la 

formación de equipos interdisciplinarios y la especialización de los 

profesionales en diferentes áreas.

Querido Germán, es un placer y un honor compartir tantos años de 

trabajo juntos. Siempre dispuesto para transmitir tus conocimientos y 

experiencias con el enorme grupo de profesionales que conformamos el 

Estudio.

Te deseo el mayor de los éxitos en todos los proyectos y desafíos que se 

presenten ahora y siempre. Con todo mi cariño y gratitud.”

Su amiga, Cra. Yanina Bernabé Rivero, mani�esta que:

“A Germán lo conocí en una de las primeras Jornadas Tributarias del NEA, 

organizadas por la Facultad, cuando yo apenas tenía meses de recibida. 

Ya esa vez expuso sobre "El Tribunal Fiscal" tema sobre el que varios años 

después lo volvería a escuchar en reiteradas oportunidades bregando 

porque alguna vez por �n, se constituyan sedes en las provincias y no sólo 

exista en Buenos Aires. 

Meses más tarde lo encontré nuevamente en la Comisión de Jóvenes, 

donde me propusieron  el desafío de dar una charla con él; recuerdo fui a 

su estudio y terminé de asistente; en de�nitiva haciendo lo que en ese 

entonces usábamos (las �lminas que proyectábamos) y armando el 

material de la charla, la cual fue un éxito con los jóvenes, pues siempre 

tuvo ese carisma para hablar en público. 

Así nació nuestra amistad, en nuestra querida CJPCECH en donde en ese 

entonces ensayábamos ser "Dirigentes". Con otros jóvenes colegas, 

modi�camos el reglamento de la comisión que hizo otros se enojaran 

porque en ese momento no comprendían para que tres Delegados 

(Institucional, de Capacitación y Social) si con un presidente era más que 

su�ciente, pero como estábamos convencidos de que era lo mejor, nos 

unimos para lograrlo. 

>>
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También en lo social compartimos varias "Casas de Gran Hermano" en el 

Paso, cuando la Comisión de Jóvenes se trasladaba el �nde para grandes 

asados y diversión. Él me enseñó en su cumple número treinta, en el Club 

Social, a decir que cuando te pregunten cuántos años cumplís uno debe 

decir "Modelo 3.0". Y al año siguiente fue mi defensor cuando festejando 

mi cumple un vecino nos denunció por ruidos molestos ja ja casi nos llevan 

a los dos cuando llegó la policía. 

Pasaron los años, y nuevamente las Jornadas Tributarias nos reunieron, 

cuando me animó a presentar un trabajo. Y �nalmente, para no cansar, un 

día recibí su llamado de que se presentaría para ser Presidente del 

Consejo Profesional de Ciencias Económicas del Chaco. Qué emoción que 

uno de nosotros, de esos jóvenes dirigentes que querían siempre que el 

Consejo de Chaco se destacara en las reuniones de FACPCE, a pesar de ser 

unos de los Consejos más chicos, dirigiría la Institución. 

No dudé en acompañarlo, teniendo el honor de ser parte de su equipo, 

donde lo vi realizar una gestión que sin duda atravesó muchas di�cultades 

pero que con él y su estilo de liderazgo pudo superar cada uno ellos. 

Así que a mi colega y amigo Germán, quien hoy nuevamente asume un 

nuevo desafío, sólo quiero desearle de corazón el mayor de los éxitos y 

como le dije, siempre podrá contar con mi humilde ayuda o consejo.”

La Cra. Margarita Carbajal, le escribe lo siguiente:

"Germán: Estas palabras entrecortadas �uyen, no de la razón sino del 

corazón. Cuando, con la mirada recorro el tiempo atrás….cuántas 

vivencias compartidas: familiares, estudio, proyectos de profundizar los 

conocimientos tributarios nos llevaron a transitar las aulas de nuestra 

querida Facultad de Ciencias Económicas -UNNE-  y así concretamos la 

Especialización en Tributación. Hoy con mucho orgullo puedo decir que 

sos parte del plantel docente de dicha carrera, agradezco tu compromiso, 

colaboración, excelencia y dedicación. 

Tu gestión en el ámbito profesional que nos nuclea –CPCE- fue impecable 

desde todos los puntos de vista. Tu vocación de servicio, tu empatía con el 

OTRO, tu escucha y la búsqueda de soluciones a los problemas o 

cuestiones propias del ejercicio profesional de nuestros matriculados y 

matriculadas, tuvo una impronta signada por tu humildad, por tu actitud 

colaborativa, de inclusión, de convocar, de sumar, de generar consenso y 

participación.

No puedo no recordar, en aquellos momentos tan difíciles vividos durante 

la pandemia del Covid 19, tu llamada telefónica planteando la inquietud y 

necesidad de generar un espacio de apoyo y servicio, en temas tributarios, 

a la matrícula; cómo decirte que no, fue para mí  -y lo estoy revelando 

ahora en este hablar desde el corazón- un anclaje a la VIDA, porque el 

encierro y aislamiento me retrotrajo a la etapa más dolorosa, oscura e 

insegura vivida en casi seis años. Germán Gracias!!

Te felicito por tu compromiso y entrega, por tu humildad y generosidad. 

Seguiremos juntos en este espacio que nos une, nos fortalece y nos hace 

más humanos! TE QUIERO! Marga”

Su hija mayor, Candela, le regala estas palabras:

“Papá: Hoy toca cerrar etapas y empezar con otras; siempre recalco que 

cuando se cierra una puerta se abren diez más, con mejores oportunidades 

para seguir creciendo. Para muchos, sos un gran ejemplo a nivel profesional, 

pero para nosotras, tus hijas, sos y siempre fuiste más que eso.

El motivarnos a seguir más allá de las adversidades, el volver a intentar y, 

sobre todo, el hacer las cosas con pasión, son varias de muchas enseñanzas 

que nos dejás día a día. Siempre nos repetís que, si vamos a hacer o 

emprender lo que sea, hagámoslo bien y dando todo de uno, de lo contrario, 

no sirve y puedo hacer constar que con esta gestión saliente fue así.

Según Franklin, el tiempo es lo más valioso que puede tener una persona y 

estamos más que orgullosas de ver cómo gran parte de éste lo abocás a tu 

profesión y a todo lo que conlleva, lo que lo vuelve un acto admirable y digno 

de recordar siempre. Ojalá podamos seguirte siempre desde cualquier 

posición o rol que nos toque y siempre con mucho orgullo.”




